



Expresidenta Bachelet vuelve al debate público con críticas a Johannes Kaiser por plantear opción de nuevo golpe de Estado

Durante su intervención en la Cumbre Global por la Democracia, realizada en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica, la expresidenta Michelle Bachelet hizo un llamado a proteger la democracia.

En ese contexto, la exmandataria criticó la postura del candidato presidencial del P. Nacional Libertario, Johannes Kaiser, quien en una entrevista en Mega dijo que apoyaría un nuevo Golpe.

Bachelet dijo que "vi en una entrevista a un candidato de extrema derecha que dijo que si fulanita ganaba las primarias, esto era una amenaza para la democracia. Entonces, el periodista le preguntó, ¿entonces, usted estaría de acuerdo con hacer un golpe de Estado si esta persona ganara el gobierno? y la respuesta de él fue: bueno, primero que nada no le llamo golpe de Estado le llamo algo así como pronuncia-

“ Hay jóvenes que me han dicho que son bacheletistas pero que aman a Kast porque siguen su Tiktok y les encanta ”.

MICHELLE BACHELET
EXPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA

miento militar. Bueno, ¿pero estaría de acuerdo con eso? Sí dijo, yo estaría de acuerdo". Entonces, lo curioso es que quería salvar la democracia con un golpe de Estado".

Y agregó que "uno percibe que los ciudadanos no siempre se dan cuenta y creo que es súper importante tener la posibilidad de, para poder renovar la democracia, dar la pelea, digamos, pacífica (...) creo que es

súper importante frente a lo que se viene en Chile, poder hablar con la claridad necesaria, no permitir normalizar lo que no es normal y ser capaces de renovar nuestro compromiso democrático", expuso.

Por otra parte, la exmandataria elogió el trabajo en redes sociales de José Antonio Kast (P. Rep.) y señaló que "hay jóvenes que me han dicho que son bacheletistas pero que aman a Kast porque siguen su Tiktok y les encanta. Digo esto porque creo que los partidos tradicionales o los partidos progresistas deben también entender este nuevo lenguaje".

Posteriormente, se refirió sobre su reciente reunión con la candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara (PC), y dijo que "lo que nosotros hemos conversado con Jeannette es que ella puede contar con mi experiencia y todos los consejos que quiera".